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Учебный год закончен

Закончился учебный год в системе комсомольского политического просвещения. Из 49
кружков и политшкол, созданных в районе в начале учебного года, в 44 учебная программа
изучена полностью и проведены итоговые занятия. В этих кружках занималось свыше 500
человек комсомольцев и молодёжи.

Наиболее организованно учебный год прошёл в комсомольских организациях колхозов
«Правда» (секретарь тов. Щенников), «Борьба» (секретарь тов. Опарина), Мшарово-Купанского
торфопредприятия (секретарь тов. Лобанов), райисполкома (секретарь тов. Макарова). Эти
комсомольские организации большое внимание уделяют вопросам политического просвещения
комсомольцев и молодёжи. Так, например, в кружке пропагандиста Уваровой (колхоз «Правда»)
в течение учебного года не было срывов и переносов занятий. Все слушатели готовились
к собеседованиям, вели конспекты. Их работу контролировал комитет ВЛКСМ, который
оперативно вмешивался в недостатки, призывал к порядку нерадивых, помогал пропагандистам
в организации учебного процесса.

В комсомольской организации Мшарово-Купанского торфопредприятия работало 7 кружков.
Все они успешно закончили учебный год. Ход занятий в кружках здесь систематически
обсуждался на комсомольских собраниях и заседаниях комитета ВЛКСМ. В помощь слушателям
было организовано чтение лекций и докладов о большевистской партии, жизни и деятельности
В. И. Ленина и И. В. Сталина, комсомоле.

Основной фигурой политического просвещения является пропагандист. От того, как подго
товлен пропагандист, как он относится к своим обязанностям, зависит содержание политического
просвещения комсомольцев и молодёжи.

Много работает над повышением своего идейно-теоретического уровня пропагандист кружка
по изучению биографии И. В. Сталина при Купанской больнице тов. Воронина. Занятия в её
кружке всегда проходят содержательно и интересно, способствуют росту общественного со
знания слушателей. Достаточно сказать, что к концу учебного года 5 слушателей-комсомольцев
приняты кандидатами в члены ВКП(б).

Были у нас и такие пропагандисты, которые плохо выполняли обязанности, не повышали
своих знаний. У этих пропагандистов учебный год оказался сорван. Среди них можно назвать
тов. Советникову (колхоз «Память Ильича»), тов. Ледакову (колхоз имени Будённого).

Тт. Советникова и Ледакова занятия проводили сухо, начётнически, не связывая учёбу
с практической жизнью. Поэтому у них были срывы занятий, пропуски без уважительных
причин, учебная программа оказалась невыполненной.

В районе пять кружков не закончили учебный год. Это мы считаем серьёзным недостатком
в работе райкома комсомола по организации политического просвещения комсомольцев и мо
лодёжи. Райком ВЛКСМ нетребовательно относился к отдельным секретарям комсомольских
организаций, проходил мимо фактов недобросовестного отношения к работе некоторых пропа
гандистов. Нами мало обобщался и распространялся положительный опыт пропагандистской
работы.

В настоящее время мы начали подготовку к новому учебному году. Итоги работы всех
звеньев политического просвещения были обсуждены на комсомольских собраниях. В каждом
кружке после итоговых занятий состоялись беседы по определению формы учёбы каждого
слушателя. Началось комплектование новых кружков. В организациях проходят комсомольские
собрания по подготовке к учебному году. В июле месяце вопрос о политическом просвещении
комсомольцев и молодёжи будет обсуждён на пленуме райкома ВЛКСМ.

А. Минеев,
секретарь Переславского райкома ВЛКСМ.
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